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Lève-toi, il t’appelle!  
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Eglise évangélique libre de La Rochette, Neuchâtel
Michel Gentil
Référence(s)

Marc ,   Chapitre 10  ,   Versets 46   à 52  
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